



南中だより

柏崎市立南中学校

令和3年 4月23日

第1号

<https://www.kenet.ed.jp/minami/>

令和3年度 決意も新たに入学式を挙

明るくさわやかな35名の新入生を迎え、新年度がスタートしました!

4月7日(水)に新任式・始業式を、8日(木)に入学式を、無事に挙行することができました。入学式は、新型コロナウイルス感染症対策を行い、ご来賓の皆様から残念ながら御臨席を賜ることが叶いませんでした。今後も子どもたちにとって、安全安心な学校づくりを第一優先に南中学校の教育活動が前進するよう展開してまいります。地域や保護者の皆様、一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。入学式の生徒代表の言葉(要約)と式辞の一部をお伝えします。

喜びの言葉 新入生代表 ○ ○ ○ ○



私たちの生活は、勉強や部活動で忙しくなり、小学校と比べて大きく変化すると思います。一日でも早く慣れていくよう、努力します。そして、中学校の規則をきちんと守り、「凡事徹底の心」を大切にしながら、勉強や部活動だけでなく学校行事にも積極的に関わっていきたいです。また、日々の中学校生活が楽しく充実したものになるよう、友人と過ごす時間を大切にしていきます。

今日から私たちは南中学校の生徒です。この喜びを胸に、今まで育ててくださった方々に感謝しながら、南中学校でさらに成長していくことを誓います。先輩方、先生方、どうぞよろしくお願いいたします。

歓迎の言葉 生徒会長 ○ ○ ○ ○

35名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんが入学してくるのをとても楽しみに待ちました。中学校生活の3年間は、あっという間に過ぎていきます。3年間で充実したものにしてほしい。大切な2つのことをお話しします。一つ目は、中学校では生徒が主体的に活動していくことが多くなるということです。体育祭や音楽祭の学校行事では、生徒が中心になって計画を立て準備し、運営します。特に昨年度の体育祭では、距離をとりながらも、どうしたらみんなで楽しく競技ができるのか、それぞれの軍が団結して応援できるのかなど、知恵を出し合い作り上げました。二つ目は、学習と部活動の両立です。一時間一時間の授業を集中して受けることと、毎日の家庭学習で予習や復習を継続することが大切です。また、部活動では先輩と交流したり、仲間と競い合ったりすることができ、とても充実した毎日を送ることができます。この二つを両立するために時間の使い方を工夫することが必要になってきます。

しかし心配はいりません。皆さんは今日から南中学校の仲間です。私たち2・3年生が皆さんの力になります。これからの学校生活がよいものとなるように、そして「心のオアシス南中」を築けるように一緒に頑張っていきましょう。

式辞 校長 池嶋 正隆

…一生の中で、中学校3年間は心も体も著しく成長します。また、自分自身の生き方への関心が深まる時期でもあります。大きな夢や希望をもち、心豊かにたくましく生きてほしいと願います。夢や希望を叶えるために、南中学校で3年間、学習や運動をしっかり行い、学力と体力をつけます。また、集団の一員としての行動の仕方、人への接し方を学びます。様々な行事や体験を通して、思いやりの心を育み、正しい判断力を身に付け、社会で生かしていけるよう、自分自身を高めていくのです。

今日のご来賓の皆様をお招きすることができません。しかし、地域の宝である皆さんのことを地域の方々は見守り応援してくれているはず。その声援に答えていきたいと思います。

令和3年度 南中学校の教職員です。 総勢20名 “チーム南中” で頑張ります!



役 職	氏 名	教 科	部 活 動	備 考
校 長	池嶋 正隆	国 語		柏崎・東中より
教 頭	江田 浩	数 学	野 球, 文 芸	P T A事務局
教務主任, 特支担任	酒井 智子	理 科	バレーボール, 綾子舞伝承	特別支援コーディネーター
1年主任, 1組担任	阿部 愛子	英 語	卓球, 吹奏楽, 綾子舞伝承	研究主任
1年副主任	延命 里穂	国 語	陸上競技, 綾子舞伝承	新採用
2学年主任	長谷川 貴樹	社 会	野 球	生徒指導主事
2年1組担任	植村 明生	保 体	陸上競技	生徒会主任
3学年主任	今井 隆子	音 楽	吹奏楽, 綾子舞伝承	進路指導主事
3年1組担任	金井 勇輝	数 学	卓球	特別活動主任
養護教諭	水科 歌織			保健主事
栄養主査	近藤 綾子			学校給食
主 任	行田 祐子			学校事務
指導補助員	平田 有佳里			学習補助
用務員	高木 治			学校管理
非常勤講師	近藤 一美	美 術		教科指導
//	島岡 弥生	家 庭		教科指導
//	角山 稔	技 術		教科指導
拠点校指導員	矢島 浩			新採用教員指導
スクールカウンセラー	小出 恵子			教育相談
A L T	ジョナサン・シャープ	英 語		英語学習

令和3年度の異動で、2名の教職員が新たに加わりました。スタッフ丸となって、子どもたちの指導や支援にあたります。地域や保護者の皆様、よろしくお願いいたします。

【校長：池嶋 正隆】

南中学校統合前の旧城北中学校の出身です。南中は母校だと思っています。ご縁があって赴任できうれしく思います。私にとっては特別で大切な学校です。かけがえのない生徒は大事な後輩でもあります。全力でチーム南中全職員と共に教育活動に邁進いたします。よろしくお願いいたします。

【教諭：延命 里穂】

4月から南中学校でお世話になっております。教科は国語、部活動は陸上競技部を担当させていただきます。教員1年目として、元気で明るい南中生からパワーをもらいつつ、共に成長していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

これからの予定

【4月】

- 26日(月) P T A総会・学年P T A
- 27日(火) N R Tテスト①(1,2年), 学力検査①(3年)
- 28日(水) N R Tテスト②(1,2年), 学力検査②(3年)
- // オアシス朝会 内科検診(1,2年)

【5月】

- 6日(木) 小中一貫教育会議
 - 11日(火) 全校朝会
 - 12日(水) 漢字テスト① 内科検診(3年)
 - 14日(金) 綾子舞伝承学習発表会式・練習
 - 25日(火) オアシス朝会
 - 26日(水) 計算テスト①
 - 27日(木) 全国学力・学習状況調査(3年) 南星会総会(生徒総会)
 - 28日(金) 英語検定① 家庭学習強調週間①～6月3日まで
 - 31日(月) テスト前部活動停止期間～6月3日まで
- ※5月に予定していた3年生の修学旅行は10月に延期します。

春の交通安全週間では、地域の大勢の皆様から立哨指導を行っていただき、感謝申し上げます。

校内では、9日(金)学校生活オリエンテーションの場で、改めて自転車の正しい乗り方や交通マナーの徹底遵守など指導しました。命に関わる大切なことです。どうぞ、ご家庭でも安全な登下校について、ご指導よろしくお願いいたします。

